



CT09SJIAQG01

CONSORTIUM ZHANGJIAJIE + FURONG ZHEN

09 HARI | 06 KOTA | CITILINK

Keberangkatan: 10, 17, 24 MAY / 05,12, 26, 28 JUN / 03, 12, 19, 24 JUL / 07, 14, 23, 30 AUG
06, 13, 20, 27 SEP / 02, 04, 25, 30 OCT / 06, 13, 22, 29 NOV / 06, 13, 18, 25 DEC 2024

Termasuk : Huangxing Pedestrian Street, The Grand Canyon, Glass Bridge, Gunung Avatar, Changsha IFS.

Hari 1 : JAKARTA – KUNMING

QG : 20.00 – 02.10

Berkumpul di Bandara Soekarno-Hatta, untuk mulai perjalanan menuju **KUNMING**, yang merupakan kota bunga di setiap musim. Setibanya di Kunming, Anda akan dijemput dan langsung diantarkan ke hotel untuk beristirahat.

Hari 2 : KUNMING – HUAIHUA – FENGHUANG

MP/MS/MM

Di pagi hari, Anda memiliki acara bebas. Kemudian Anda akan naik **BULLET TRAIN** menuju **HUAIHUA**. Kotak makan siang akan diberikan di kereta. Tiba di Huaihua, Anda akan dijemput oleh *local tour guide* dan Anda akan naik bus menuju **FENGHUANG** (durasi 1 jam). Kota ini yang dikenal dengan sebutan **PHOENIX TOWN**, dikarenakan kota ini memiliki legenda dimana ada dua burung phoenix yang terbang melintasi kota dan menemukan kota yang begitu indah, sehingga mereka terbang rendah dan enggan meninggalkan kota. Di **FENGHUANG ANCIENT CITY** ini, Anda akan diajak menjelajahi **WANMING TOWER, SHAWAN SCENIC SPOT, ANCIENT STONE SLATE STREET & BAR STREET**. Makan malam akan diatur sendiri oleh tamu. Malam hari acara bebas, dimana Anda dapat menikmati keindahan kota Fenghuang, sambil mencicipi beragam makanan yang dapat ditemukan di Fenghuang Ancient Town Kemudian check in ke hotel.

Hari 3 : FENGHUANG - YONGSHUN – ZHANGJIAJIE

MP/MS/XX

Di pagi hari, Anda akan naik bus untuk mengunjungi **YONGSHUN** (2,5 jam), Anda akan memulai tur dengan mengunjungi **FURONG ANCIENT TOWN**, yang memiliki sejarah lebih dari 2000 tahun dan dihuni oleh suku Tujia. Lokasi nya terletak di Provinsi Hunan, di antara **AVATAR MOUNTAIN & ANCIENT PHOENIX VILLAGE OF FENGHUANG**. **FURONG** adalah salah satu kota tua yang cantik, lokasi nya di atas tebing dan air terjun yang airnya menuju **YOU RIVER**. Pada tahun 1997, Furong diberikan nama **HIBISCUS TOWN**, dikarenakan Furong menjadi tempat shooting film "Hibiscus Town" dan film tersebut memenangkan Golden Award sebagai film terbaik dari China. Setelah makan siang Anda akan naik bus ke **ZHANGJIAJIE** (2 jam). Anda akan mengunjungi di **DAYONG ANCIENT TOWN**, yang merupakan tempat terkenal di **ZHANGJIAJIE**. Area ini terdiri dari berbagai gaya konstruksi yang mewakili etnis Tujia, etnis Miao, etnis Bai, etnis Yao, dan etnis Dong pada masa Dinasti Ming dan Qing. Setelah itu, Anda dapat berjalan-jalan santai di **NANMENKOU FOOD STREET**, yang terletak di pusat Zhangjiajie, dan merupakan jalan yang menggabungkan berbagai makanan dan camilan lokal. Tamu dapat menikmati makan malam sendiri di sini. Setelah selesai belanja dan makan malam, Anda akan diantar ke hotel untuk beristirahat.

Hari 4 : ZHANGJIAJIE

MP/MS/MM

Setelah sarapan, Anda memiliki waktu bebas di pagi atau Anda bisa memilih tur opsional. Di sore harinya, Anda akan mengunjungi **JUNSHENG ART ACADEMY** yang terkenal dan menikmati lukisan pasir di sana. Setelah itu Anda akan menikmati upacara minum teh di **TEA HOUSE**. Setelah selesai, Anda akan diantar ke restaurant untuk makan malam, kemudian diantar ke hotel untuk beristirahat.

Hari 5 : ZHANGJIAJIE

MP/MS/MM

Setelah sarapan, Anda akan berbelanja di **SILK FACTORY** terlebih dahulu, kemudian mengunjungi **ZHANGJIAJIE NATIONAL FOREST PARK**. Di sana terdapat **BAILONG ELEVATOR**, yang merupakan satu-satunya lift di dunia yang dibuat di gunung. Lift tersebut akan mengantarkan Anda ke **PUNCAK GUNUNG TIANZISHAN**, yang dijuluki **GUNUNG AVATAR**. Dilanjutkan menuju **HE LONG PARK** dan **WEST SEA STONE FOREST**, serta objek wisata lainnya. Setelah itu naik bus ke **YUANJIAJIE**, untuk melihat **THE WORLD'S NO. 1 BRIDGE** dan **MIHUN STAGE**. Perjalanan di lanjutkan dengan relaksasi pijat kaki di **Herbal Medicine Center**. Setelah selesai, Anda akan diantar ke restaurant untuk makan malam, kemudian diantar ke hotel untuk beristirahat.

Hari 6 : ZHANGJIAJIE

MP/MS/MM

Setelah sarapan, Anda akan diajak kembali mengunjungi **ZHANGJIAJIE NATIONAL FOREST PARK**. Hari ini Anda akan menikmati pemandangan yang berbeda. Anda akan mengunjungi **GOLDEN WHIP BROOK**, yang terletak di bagian timur **TAMAN NASIONAL HUTAN ZHANGJIAJIE**. Dinamai demikian karena Sungai ini mengalir melalui **GOLDEN WHIP ROCK**, sungai dengan panjang 7,5meter ini, memiliki pemandangan yang indah. Kemudian Anda akan mengunjungi **THE WATER AROUND THE FOUR**, dimana empat sungai, yaitu **JINBIAN CREEK, MINE CAVE CREEK, YUANYANG CREEK & LONGWEI CREEK** bergabung menjadi lembah yang indah. Setelah itu, Anda akan mengunjungi **TEN MILES PAINTING GALLERY**, dengan menaiki kereta. Ketika Anda berada di sini, seolah-olah Anda berjalan di dalam lukisan. Setelah itu, mengunjungi **THE GRAND CANYON**, yang terletak di Kabupaten Cili kota Zhangjiajie. Sesampainya disana, Anda akan menuju **GLASS BRIDGE** yang sangat terkenal di Zhangjiajie termasuk **CRUISE BOAT, RAINBOW SQUARE, VR EXPERIENCE** dan masih banyak lagi. Selanjutnya Anda akan mengunjungi **Grand Canyon** yang terdapat air terjun dan mata air serta pemandangan alam yang indah dan udara segar. Setelah itu Anda akan diajak untuk melakukan foto group. Setelahnya, dilanjutkan dengan berbelanja di **Jewelry Shop** dan beristirahat di hotel setelah makan malam.

Hari 7 : ZHANGJIAJIE – CHANGSA

MP/MS/MM

Setelah sarapan pagi, Anda akan berbelanja di **LATEX SHOP**. Kemudian Anda akan naik bus menuju **CHANGSHA** (4,5 jam). Setibanya di Changsa, Anda akan diajak untuk makan siang terlebih dahulu. Selanjutnya, berbelanja di **CHANGSA IFS**, yang merupakan kompleks pusat perbelanjaan, hiburan, gedung perkantoran, apartemen, dan hotel-hotel berbintang lima international platinum. Selanjutnya, Anda akan memiliki waktu luang berbelanja di **HUANGXING PEDESTRIAN STREET**, yang merupakan jalan paling terkenal dan menarik banyak pengunjung setiap tahunnya. Kemudian Anda akan diajak ke **POZIJE FOOD STREET**, dimana Anda dapat menikmati jajanan dan masakan lokal atas biaya sendiri.

Hari 8 : CHANGSA - KUNMING

MP/MS/X

Setelah sarapan pagi, Anda bebas berbelanja di **YANGHU WATER STREET**. Ini adalah "Jiangan Town" yang tersembunyi di **CHANGSHA**, yang dicintai oleh warga dan wisatawan karena bangunan antiknya yang indah. Setelah makan siang Anda akan naik **BULLET TRAIN** menuju **KUNMING**. Sesampainya di Kunming, Anda akan dijemput oleh *local tour guide*, Anda akan langsung diantar ke bandara untuk kembali ke **JAKARTA**. Makan malam akan diatur sendiri oleh tamu.

Day 9 : KUNMING – JAKARTA Q

QG : 03.10 – 07.20

Tiba di Jakarta, Terima kasih atas partisipasi Anda dalam tour ini. Sampai jumpa di acara tour berikutnya.

Minimum keberangkatan: 30 Dewasa (Consortium)

Tanggal Keberangkatan	Dewasa (Twin/Triple)	Anak		Single Supplement	Tipping	VISA CHINA*	PPN
		Twin	No Bed				
SEMUA TANGGAL	IDR 13.900	IDR 13.900	IDR 12.000	IDR 2.800	IDR 713	IDR 1.150	1.1%
12, 26, 28 JUN 03, 12 JUL	IDR 14.900	IDR 14.900	IDR 13.000	IDR 2.800	IDR 713	IDR 1.150	1.1%
18, 25 DEC	IDR 17.900	IDR 17.900	IDR 16.000	IDR 2.800	IDR 713	IDR 1.150	1.1%

Catatan:

1. Bagi peserta yang menempati Kamar Triple (1 kamar ditempati 3 orang), kami tidak menjamin tamu akan mendapat 3 tempat tidur yang terpisah. Tergantung dari kondisi hotel. Untuk orang ketiga, bisa berupa extra bed dan tamu tidak mendapat pengurangan biaya.
2. Para peserta tour diwajibkan mengunjungi toko-toko yang sudah ditentukan di setiap kota.
(Herbal Medicine, Jewerly, Tea, Silk, Latex)
3. Dengan melakukan pembayaran Down Payment akan dianggap telah menyetujui semua syarat peraturan Tour & Perjalanan Kunming Yunnan.
4. **Harga Visa dan Tax Int'l dapat berubah sewaktu-waktu dengan / tanpa pemberitahuan terlebih dahulu.**

Biaya Tour Termasuk:

1. 1. Tiket pesawat internasional kelas ekonomi (non-refundable, non-endorsable, non-reroutable berdasarkan harga tiket group atau harga promosi lainnya).
2. Akomodasi, menginap di hotel berbintang 4 dengan ketentuan 2 (dua) orang dalam satu kamar (Twin Sharing). Jika menginginkan satu kamar sendiri akan dikenakan biaya tambahan (Single Supplement).
3. Bagasi cuma-cuma 1 potong dengan berat maksimum 15kg atau sesuai dengan peraturan penerbangan yang digunakan dan 1 handbag kecil dengan berat maksimum 5kg untuk dibawa ke kabin pesawat.
4. Makan (MP-Makan Pagi; MS-Makan Siang; MM-Makan Malam), transportasi dan acara tour sesuai dengan jadwal acara tour.
5. Tour Leader & Local Guide.
6. Asuransi Perjalanan (Max 83 tahun) (Tidak berlaku untuk klaim karena penyakit bawaan).

Biaya Tour Tidak Termasuk:

1. PPN 1,1%, Dokumen Perjalanan (passport, visa).
2. Pengeluaran pribadi seperti: mini bar, room service, telepon, laundry, tambahan makanan dan minuman di restoran, dll.
3. Tour tambahan (optional) yang mungkin diadakan selama perjalanan
Tianmen Mountain Scenic Area (RMB500/PAX) – Kota Zhangjiajie
Hunan Classical Song & Dance Performance (400RMB/PAX)
4. Biaya kelebihan berat barang-barang bawaan di atas 15kg (excess baggage) atau sesuai dengan peraturan penerbangan yang digunakan.
5. Bea masuk bagi barang-barang yang dikenakan oleh bea & cukai di Jakarta maupun di negara-negara yang dikunjungi.
6. Tips untuk Pengemudi, Porter, Local Guide dan Tour Leader (IDR 713.000)
7. Biaya Single Supplement bagi Peserta yang menempati 1 kamar sendiri.

**** DENGAN MEMBAYAR DEPOSIT TOUR, ANDA DIANGGAP TELAH MEMAHAMI DAN MENERIMA KONDISI DI ATAS ****